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Top 5 Bericht des Bürgermeisters

Herr Schön teilt mit, dass die Bernsteinbäder sich bereits zweimal bezüglich des tou-
ristischen Weges auf dem Deich verständigt haben. 

Er informiert, dass es große Probleme mit den Strandabgängen gebe. 
Vor allem im Bereich des Kieferngrundes. Es werden ständig Absperrungen abgebaut 
und mittlerweile wurde der Strandhafer so herunter getreten, dass ein illegaler 
Strandabgang entstanden ist. 
Des Weiteren wurden vor kurzem die Schlösser des Fremdenverkehrsamtes sowie die 
von den Rettungstürmen zugeklebt. Die Polizei wurde eingeschaltet. 

Herr Schön teilt mit, dass auf der Hauptstraße – Hansestraße neue Trinkwasserleitun-
gen verlegt werden. 

Bezüglich der Kaufhalle gebe es immer noch Beratungsbedarf. Das Bauamt des Land-
kreises habe immer noch Probleme mit der Höhe des neuen Objektes.
Mitte September wird die Kaufhalle dann geschlossen. 

Herr Schön berichtet, dass in diesem Jahr fünf Kinder aus Zempin eingeschult wurden. 

Am 05.08.2020 fand in Sassnitz eine Fischerdemo gegen Greenpeace und bezüglich 
der Fischereiquoten statt. Die Beteiligung, so Herr Schön, war von der Insel Usedom 
nicht sehr groß. 

Weiterhin wurde der Straßenflohmarkt vom Gesundheitsamt abgelehnt. 
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